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Lançamento 
#SouManaus

Fernando Coelho Jr.
Manaus, sábado e domingo, 15 e 16 de julho de 2023

. O prefeito David Almeida, 
lançou oficialmente na noite 
de quinta-feira, o “#SouMa-
naus – Passo a Paço 2023”, 
o maior evento de artes in-
tegradas do Norte do país 
que é coordenado pela Fun-
dação Municipal de Cultura, 
Turismo e Eventos (Manaus-
cult), e acontecerá na área 
portuária da cidade, no cen-
tro histórico da capital, nos 
dias 5, 6 e 7 de setembro. O 
evento aconteceu no Salão 
Solimões, anexo do Palácio 
Rio Negro.

. “Nós estamos diante de 
um grande evento para a 
cidade de Manaus. Estamos 
nos esforçando para dar a 
Manaus o que há de melhor 
em arte, cultura, entreteni-
mento, empreendedorismo 
e gastronomia. Tudo isso 
engloba esse grande evento 
chamado #SouManaus, que 
também vamos tratar como 
#SouAmazon para vender 
ao mundo. Nós temos mais 
de 600 artistas locais nas 
três noites do evento, temos 
um espaço de 44 mil metros 
quadrados, onde serão to-

das as apresentações. Assim, 
a nossa expectativa é de 200 
mil pessoas por dia. Tenho 
certeza que, mais uma vez, o 
festival entrará para a histó-
ria”, enfatizou Almeida.

. No total, o evento reu-
nirá 12 artistas nacionais e 
mais de 600 locais. O hall 
dos nacionais, já haviam 
sido confirmados: Zé Felipe 
e a influenciadora Virgínia 
Fonseca, Zeca Pagodinho, 
Humberto Gessinger, Léo 
Magalhães, Marina Sena, e 
Kevin o Chris. Na quinta-fei-
ra, o prefeito David Almeida 
anunciou as presenças do 
sertanejo Murilo Huff e a 
banda de rock Biquíni Cava-
dão, junto com as atrações 
religiosas: Padre Fábio de 
Melo, Isadora Pompeo, Is-
rael Salazar e Somos Amém 
/ Casa Workship. O prefeito 
de Manaus ainda afirmou 
que a gestão municipal ne-
gocia com uma grande atra-
ção internacional. A expec-
tativa é que seja anunciada 
nos próximos dias, pelas 
redes sociais. O evento de 
lançamento foi um sucesso!

O prefeito David Almeida falando sobre o 
#SouManaus 2023, no evento de lançamento, 
quinta-feira, no Salão Solimões

. A badalada grife france-
sa Zadig & Voltaire aposta 
em modernidade em suas 
coleções e lança uma linha 
especial de clutchs.

. A Rock 
clutch 
mistura o 
couro com 
ferragens 
douradas, 

sem perder o clima irre-
vente da marca. Zadig & 
Voltaire, é chic, é moderno, 
vale conferir!

TCE-AM no  Fórum 
Internacional de Direito
. Proporcionando importan-

tes discussões sobre o  Direi-
to Constitucional e, especial-
mente, sobre a democracia, 
o presidente do Tribunal de 
Contas do Amazonas (TCE-
-AM), conselheiro Érico Des-
terro, palestrou, na manhã de 
sexta-feira, no Fórum Inter-
nacional de Direito, realizado 
pela Unialfa/Fadisp, na Uni-
versidade de Siena, na Itália. 
A mesa de debates na qual o 
conselheiro-presidente do 
TCE-AM participou marcou o 
encerramento do Fórum, ini-
ciado no dia 4 de julho.

. O evento foi marcado 
pelo encontro de diversas 
autoridades internacionais 
do direito. Além do conse-
lheiro-presidente da Corte 
de Contas, Érico Desterro, 
palestraram também o mi-
nistro do Supremo Tribunal 
Federal, Alexandre de Mo-
raes; o ministro do Tribunal 
Superior Eleitoral, André Ra-
mos Tavares, e os professo-

res italianos Tania Groppi e 
Andrea Pisaneschi.

. “As discussões e palestras 
com nomes importantes do 
direito sempre são produ-
tivas. Hoje falamos de um 
tema importantíssimo e que 
está muito em pauta, que é 
a Justiça Constitucional e a 
Democracia. Precisamos ser 
firmes e responsáveis nes-
sa temática, para que nossa 
sociedade continue cami-
nhando de forma positiva”, 
destacou o presidente do 
TCE-AM, conselheiro Érico 
Desterro. Durante o even-
to, na Itália, o presidente da 
Corte de Contas, conselhei-
ro Érico Desterro, também 
aproveitou para estreitar as 
relações institucionais com o 
corpo diretivo e pedagógico 
da Faculdade de Direito da 
Unialfa/Fadisp que tem po-
tencializado as ações no Tri-
bunal com a oferta de cursos 
de pós-graduação. Aplausos! 
Érico Desterro é brilhante!

Saúde pública
 . A Prefeitura de Manaus 

participará do congresso do 
Conselho Nacional das Se-
cretarias Municipais de Saúde 
(Conasems), que acontecerá 
em Goiânia (GO), no período 
de 16 a 19 deste mês.

.  A 37ª edição do maior 
evento de saúde pública do 
país terá como tema central “O 
SUS que falta no Brasil”, com o 
objetivo analisar os desafios e 
avanços ao longo dos mais de 
30 anos do Sistema Único de 

Saúde no território nacional.

 . A secretária municipal de 
Saúde, Shádia Fraxe, o subse-
cretário municipal de Gestão 
da Saúde, Djalma Coelho, e o 
subsecretário de Gestão Ad-
ministrativa e Planejamento, 
Nagib Salem, participarão do 
evento, que é importante para 
que gestores e trabalhadores 
da saúde pública avaliem re-
sultados, compartilhem expe-
riências e alinhem ações para 
o fortalecimento do SUS.

  ‘Pneu verde’ 
. Na busca pela interiorização 

do desenvolvimento, a Suframa 
visitou na tarde de quinta-feira, 
o prédio onde funcionará a pri-
meira fábrica a produzir “pneu 
verde” no Amazonas. O empre-
endimento é do grupo Rubbe-
ron e, mesmo em fase final de 
ajustes, já é tido pela Suframa 
como uma das principais refe-
rências no processo de interio-
rização dos incentivos fiscais da 
Zona Franca de Manaus (ZFM). 

 
. A previsão é que o negó-

cio seja inaugurado até o fim 
deste ano, no quilômetro 7 do 
município de Iranduba (a 25 
quilômetros de Manaus), mo-
vido por um apelo social que 
prevê beneficiar quase 2,7 mil 
ribeirinhos e gerar renda para 
as famílias da localidade. O 
“pneu verde” é um material 
que não agride o meio am-
biente, pois possui característi-
cas ecológicas, com uma com-
posição menos tóxica e mais 
eficiência energética, além de 
reduzir emissões e gerar eco-
nomia na utilização do com-
bustível nos veículos. 

 . A iniciativa faz parte do 

planejamento de expansão 
do grupo, que já investiu em 
torno de R$ 6 milhões e pre-
vê injetar mais R$ 5 milhões 
par fazer o retrofit (moderni-
zação) da fábrica e adequá-
-la às necessidades e padrões 
exigidos pelas montadoras. 
“Teremos aqui uma fábrica de 
látex, borracha natural, que vai 
beneficiar mais de duas mil e 
seiscentas famílias no interior 
do Estado do Amazonas, que 
vivem do extrativismo, do lá-
tex. Então, a gente está levan-
do a Zona Franca de Manaus, 
literalmente, para o desenvol-
vimento, emprego e renda no 
interior. Eu me arrisco em dizer 
que esta será a primeira pro-
dução de pneu verde de todo 
o Brasil, com zero de compo-
nentes químicos, cuja produ-
ção será entregue à Michelin, 
uma das líderes mundiais na 
fabricação e comercialização 
de pneus. Um belíssimo pro-
jeto de interiorização que de-
verá servir como base para o 
processo de interiorização dos 
incentivos da Zona Franca de 
Manaus”, frisou o superinten-
dente Bosco Saraiva.                                                             

O presidente do TCE-
AM, conselheiro Érico 
Desterro e Silva em dois 
momentos no Forum 
Internacional de Direito, 
na Itália: discursando na 
Universidade de Siena; e 
com o ministro Alexandre 
de Moraes, que tbm 
participava do Forum. 
Aplausos!

Objeto de Desejo

O presidente da Manauscult, Oswaldo Cardoso, o prefeito David Almeida e o 
secretário de Comunicação, Israel Conte, no prestigiado evento de lançamento 
do #SouManaus 2023

O presidente da Manauscult 
Oswaldo Cardoso e a esposa 
Fabiana

A chefa do Cerimonial 
da Prefeitura de Manaus, 
Tânia Albuquerque A querida Karina Queiroz O empresário Bernard Teixeira


